
REQUERIMENTO N° 188/07 
De Informações 

 

“Sobre a locação de veículos pela 
Prefeitura”. 

 

Considerando-se que, mesmo tendo os veículos próprios, o 
Poder Executivo contrata ou loca veículos particulares para prestação de 
serviços à Prefeitura; 

Considerando-se que, por se tratar de recursos públicos, temos 
que buscar formas de zelar e utilizar da melhor maneira possível para que 
não haja desperdícios por parte do Município, e  

  Considerando-se ainda que, são utilizados veículos como 
caminhões, ônibus, veículos de passeios, transportes e de serviços, e  

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Diante todo o exposto, quantos veículos foram alugados pela Prefeitura 
durante o ano de 2006, em sua totalidade? Quantos estão alugados em 
2007? 
 
2- Qual o valor total gasto pelo Poder Executivo com esses veículos nos anos 

de 2006 e 2007? 
 
3- Quais os tipos e marcas dos veículos alugados? Relacionar marca, modelo 
e ano de cada um. 

 
4- Qual a finalidade dos veículos? Descrimine a função de cada um. 
 
5- Que empresa (s) presta (m) os serviços de locação? De que forma a 

contratação é realizada? 
 
6- Quantos veículos são utilizados por cada Secretaria? Descrimine. 
 

7- Outras informações pertinentes. 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de março de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


